

# PERS

## Safari Ramadhan Bersama Anak Yatim Piatu, Kapolresta Mojokerto : Ibarat Jari tengah dan Jari Telunjuk

Achmad Sarjono - [PERS.CO.ID](https://pers.co.id)

Apr 15, 2022 - 18:46



KOTA MOJOKERTO – Meraih berkah di bulan Suci Ramadhan, Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan bersama Forkopimca Kemlagi dan Pejabat utama melaksanakan program JUBAH (Jumat Berkah) dengan menyantuni puluhan Anak Yatim Piatu dan memberikan sembako di Balai Desa Mojojajar Kec. Kemlagi Kab. Mojokerto, Jumat (15/04/2022).

Dalam kegiatan tersebut Kapolresta Mojokerto, AKBP Rofiq Ripto Himawan mengatakan, Yang dihadapan saya adalah 38 anak-anak yang dipilih oleh Allah SWT untuk menjadi orang hebat jadi harus tetap selalu bersyukur pada kesempatan dan dalam kondisi apapun.

AKBP Rofiq meminta anak-anak yakin kepada Allah dan selalu iktiar apa yang dicita-citakan supaya terwujud. "Saya menghimbau kepada para orang tua agar selalu memberikan semangat dan khususnya untuk perangkat agar selalu ikut memperhatikan mereka agar memberikan haknya jangan sampai mereka terlantar hingga pada soal pendidikannya dan selalu memberikan pendampingan supaya mampu apa yang dicita-citakan mereka,"

"Sebagai anak yatim piatu ini adalah anak-anak yang dipilih oleh Allah untuk nanti bersanding seperti jari tengah dan jari telunjuk dengan kanjeng Nabi Muhammad SAW. Jadi siang hari ini luar biasa karena kita berkumpul dengan adik-adik yang kelak disandingkan dengan kanjeng Nabi Muhammad SAW." Ucap Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan

Kegiatan tersebut merupakan suatu bentuk kepedulian dan perhatian Kapolres Mojokerto Kota terhadap anak yatim piatu dengan kegiatan Jum'at Barokah (Jubah) di bulan suci ramadhan sebagai bentuk perhatian dan kepedulian terhadap sesama.

Kasi Humas Polresta Mojokerto IPTU MK Umam,SE menambahkan, "Kegiatan Bansos dalam program jubah Kapolresta Mojokerto didampingi Kapolsek Kemlagi AKP Sugeng, Bersama pejabat utama Kasat Binmas AKP Deddy, Kasat Samapta AKP Anang, Kasat Lantas AKP Heru, Kasi Propam IPDA Yuda serta Forkopimca Kemlagi," Kata Umam

"Bantuan sembako ini berupa beras, gula, minyak goreng, vitamin dan sejumlah masker serta uang tunai yang diberikan langsung oleh Kapolresta Mojokerto, AKBP. Rofiq Ripto Himawan di Balai Desa Mojojajar Kec. Kemlagi Kab. Mojokerto." Sebut IPTU Umam (MK)